



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. September 2020

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Umgestaltung des Kinderspielplatzes Heerstraße in Nordenstadt

Nach Abschluss der Umgestaltungsarbeiten wurde der Kinderspielplatz Heerstraße am Donnerstag, 3. September, von Stadträtin Dr. Tilli-Charlotte Reinhardt, Grünflächenamtsleiterin Gabriele Wolter, weiteren Vertreterinnen und Vertretern des Grünflächenamts sowie Mitgliedern des Ortsbeirats Nordenstadt feierlich eröffnet.

Der 1.300 Quadratmeter große Kinderspielplatz liegt am nordöstlichen Rand der Grünanlage Taunushalle und ist ein wichtiger Spiel- und Aufenthaltsort für die Kinder im Quartier. Die Spielgeräte waren vor der Umgestaltung abgängig und mussten nach und nach abgebaut werden; zudem war der Spielplatz kaum sichtbar und anfällig für Vermüllung, da er von dichtem, hohem Strauchbestand umgeben war.

Im Februar dieses Jahres wurden die Sträucher in Teilbereichen zurückgenommen, sodass ein offener Spielbereich entstehen konnte. Der große ovale Spielbereich öffnet sich zur Grünanlage hin und bietet für Groß und Klein vielfältige Spielmöglichkeiten. Die Kleinsten können sich an der Sandbaustelle mit Spielhaus und Rutsche austoben, während die Größeren ihre motorischen Fähigkeiten auf dem spannenden Kletter- und Balancierparcours testen können. Eine Dreifachschaukel bietet gemeinsamen Schaukelspaß und auf der Stehwippe haben viele Kinder Freude beim gemeinschaftlichen Wippen. Das Trampolin kann von Rollstuhlfahrern und Kindern ohne Mobilitätseinschränkung zusammen genutzt werden. Eingerahmt wird die Spielfläche von einer Natursteinquadermauer, die zum Sitzen, Klettern und Balancieren einlädt. Der

Arbeitskreis „Kinderfreundliches Nordenstadt“ wurde in die Neuplanung mit einbezogen.

Mit einer Gesamtinvestition von 182.000 Euro, davon 170.000 Euro Eigenanteil und 12.000 Euro Zuschuss der Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG), wurde der Spielplatz umgestaltet. Die Lieferung und Montage der Spielgeräte hat 82.000 Euro gekostet; 100.000 Euro wurden in die Garten- und Landschaftsarbeiten investiert.

+++